

# Stalingrado y Novorossisk continúan resistiendo

## GRAVISIMO EL PROBLEMA CREADO POR LA INFLACION EN ESTADOS UNIDOS

Sensacional mensaje de Roosevelt al Congreso pidiendo poderes para regular la vida de los americanos

Estabilización de los salarios y los precios de los productos a partir del 1º de octubre proyecta Roosevelt para ayudar a su pueblo

Wendell Wilkie inició hoy la segunda etapa de su viaje por tierras, cielos y mares de Oriente, como enviado personal de Roosevelt

## CATASTROFICOS ATAQUES LANZO LA R.A.F. EN LA CUENCA DEL RHUR ANOCHE

Rommel prepara un nuevo ataque en Africa.— Los ingleses logran mantener sus nuevas posiciones y hacer retroceder al enemigo en Africa

### CONTENIDA LA EMBESTIDA NAZI EN STALINGRADO

MOSCU, 7. UP. — En estos tres días los valientes soldados, marinos y civiles rusos que defienden la ciudad han contenido la tremenda embestida nazi. Los ataques de mil quinientos Stukas en los más intensos habidos en la guerra, desde aquellos bombardeos que en Sedan romperon las líneas francesas. La situación es de gravedad aguda en el suroeste de Stalingrado. Desahochos del frente indican que en la noche ya principió la batalla por la posesión de los montes cáucasicos.

### LEGA MOSCU QUE SE HAYA RENDIDO NOVOROSSISK

MOSCU, 7.—UP. — En la mañana se dió a publicidad el siguiente comunicado: "Anoche las tropas soviéticas sostuvieron violentos combates con el enemigo al noroeste y sudoeste de Stalingrado y en las zonas de Novorossisk y Mozdok. No hubo cambios en los demás sectores. Al noroeste de Stalingrado prosigue la encarnizada lucha. Una unidad atacó al enemigo y mejoró sus posiciones aniquilando a 280 enemigos incendiando cinco tanques. Las tropas soviéticas tomaron siete ametralladoras, dos morteros, 36 fusiles automáticos, 200 fusiles y gran cantidad de municiones. También se tomaron prisioneros. En otro sector nuestras tropas rechazaron ataques enemigos y destruyeron tres tanques, aniquilando a dos compañías de infantería. Al suroeste de Stalingrado se libra una violenta lucha. En un sector el enemigo atacó logrando penetrar con tanques en nuestras líneas. Nuestras fuerzas atacaron con fuego de morteros y ametralladoras a la infantería que seguía a los tanques y lograron flanquearla, obligando al enemigo a retirarse. El fuego de los cañones y fusiles antitanques, destruyó a doce tanques enemigos. El enemigo volvió a atacar, pero fracasó, retirándose después de perder dos tanques. En la zona de Novorossisk las fuerzas soviéticas libraron batallas defensivas contra tanques e infantería enemigos. Las fuerzas de marinería de la flota rusa rechazaron una tentativa enemiga para ocupar una altura, dieron muerte a muchos soldados enemigos y tienen en su poder una altura estratégica.

## RUAN FUE BOMBARDEADA POR LA AVIACION AMERICANA ANOCHE

LONDRES, 6. UP. — Oficialmente se anunció que aviones norteamericanos escoltados por cazas británicos atacaron esta noche objetivos militares enemigos en el norte de Francia. La Exchange Telegraph informó que Radio Vichy hizo saber que la aviación aliada había atacado por la mañana Ruan y

tribados. El Havre en la Francia ocupada. Añadió Vichy que seis de los aviones atacantes fueron de

## Votaráse en tercer debate el Contrato Telefónico

ES EL UNICO ASUNTO QUE HAY EN LA ORDEN DEL DIA.— EL SABADO NO PUDO VOTARSE POR HABERSE ROTO EL QUORUM

El congreso no pudo votar en el tercer debate el sábado el contrato de teléfonos por haberse roto el quorum. En consecuencia, hoy sí se pondrá en votación en tercer debate el negociado y hoy mismo se aprobará. Es el único asunto que hay en la orden del día de hoy.

## Posiblemente mañana no haya sesión Parlamentaria

SE DEJARA LA FORMA DE DECRETO DE CONTRATO TELEFONICO PARA EL MIERCOLES

Ese mismo día podrá entrarse a conocer del dictamen sobre la contratación aérea

Hoy se aprobará en tercer debate el contrato telefónico. Tendría que aprobarse la forma de decreto mañana mismo. Pero se ha pensado que por sólo este asunto no vale la pena sesionar mañana, pudiéndose dejar la aprobación de la forma de decreto para el miércoles, día en que se entre a discutir también el dictamen de la comisión de aviación sobre el contrato de servicios aéreos. Se habló esta mañana de la posibilidad de no celebrar sesión mañana. Informaremos.

## ROMMEL PECO DE OPTIMISTA

EL CAIRO, 7 UP.—Un prisionero de guerra del eje reveló hoy que hasta un mariscal de campo alemán puede pecar por exceso de optimismo. Manifestó que tres días antes de lanzar su ofensiva contra la parte septentrional de las fuerzas británicas de El Alamein, el mariscal Erwin Rommel hizo una jira por las líneas del frente y declaró "bien: señores, dentro de pocos días iniciaremos el viaje al Cairo".

LONDRES, 7.—UP. — Observadores militares bien informados de esta capital advirtieron hoy que quizás el mariscal Rommel esté preparando nuevo ataque contra las posiciones británicas, que hace pocos días rechazaron el efectuado por todos los efectivos de las divisiones blindadas alemanas quince y veintiuna. En los mismos círculos se recomienda que no se considere el éxito aliado como una victoria decisiva, si bien se señala que los imperiales en el sector sur del frente egipcio rechazaron una ofensiva germano italiana en gran escala.

## 2 MUJERES Y 14 HOMBRES PRESUNTOS ESPÍAS DEL EJE EN CUBA

LA HABANA, 7 UP.—Acusado de proporcionar informes del movimiento de barcos aliados a submarinos del eje fué arrestado un individuo llamado Heinz August Lunin, de 21 años de edad. Con motivo de esa aprehensión el público de Cuba ha enfocado su atención en dos mujeres y 14 hombres que la semana anterior fueron aprehendidos bajo la acusación del delito de espionaje. Se cree que con el arresto de Lunin las autoridades logran desmascarar a toda la banda de agentes enemigos.

LONDRES, 7 UP.— La radio emisara de París anunció que según despachos llegados del frente se está luchando cuerpo a cuerpo con bayonetas y pistolas ametralladoras en las cales de Stalingrado.

### WILLKIE INICIO LA SIGUIENTE ETAPA DE SU VIAJE

EL CAIRO, 7.—UP. — Wendell Willkie partió de esta capital iniciando así la segunda etapa de su jira por Medio Oriente.

### COMUNICADO DE LA RAF

LONDRES, 7.—UP. — El ministerio de aviación expidió hoy el siguiente comunicado: "Una poderosa fuerza de bombarderos atacó anoche objetivos de Duisburg y otros puntos del Ruhr. Los aviones del comando de costas efectuaron vuelos de reconocimiento sobre territorio ocupado por el enemigo. Aparatos del comando de costas atacaron la navegación enemiga frente a las islas Frisias y en el Canal de la Mancha. En estas operaciones se perdieron 8 bombarderos y un avión del comando de costas.

## CONFERENCIAS DEL SRIO. DE SALUBRIDAD CON LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA COMISION DE SALUBRIDAD D E L CONGRESO

Es con el objeto de analizar las observaciones al proyecto de coordinación entre las actividades de Salubridad Pública y del Seguro Social

El Secretario de Salubridad Pública invitó para tal objeto a los diputados integrantes de esa comisión

Son los doctores don José Miguel Jiménez Sancho, don Angel Chacón y don Francisco Umaña

Al margen de las declaraciones del congreso, diputado doctor que del señor presidente de la don José Miguel Jiménez. San comisión de salubridad pública (Pasa a la Pág. DOS)

## ABSOLUTA TRANQUILIDAD REINA EN NICARAGUA

### GUATEMALTECOS Y SALVADOREÑOS EN UN CAMPO DE CONCENTRACION ALEMAN

La sensacional revelación la hace "El Imparcial" de Guatemala y "Diario Nuevo" de San Salvador

Los integrantes de dos conjuntos de marimbas típicas están en el campo de concentración de Munich

El Imparcial de Guatemala hace una extensa narración de los sufrimientos de ciudadanos centroamericanos en los campos nazis de concentración y DIARIO NUEVO de San Salvador glosa en la siguiente forma tal noticia: (Pasa a la Pág. SIETE)

Después de las detenciones de prominentes miembros del Partido Conservador, no hay ninguna alteración en la vida diaria de aquel país

Esta mañana se dirigió en cable al presidente Roosevelt, el general Carlos Reyes Llanes, pidiéndole la libertad de los detenidos

Se ha referido la prensa de Costa Rica, especialmente nuestro colega (PASA a la Pág. 3)

# La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

San José, C. R., Lunes 7 de Setiembre de 1942 — N° 532

# La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

## Editorial

### DIA DEL TRABAJO

Los americanos tienen varias fiestas nacionales; pero ésta del Trabajo que se celebra hoy, es una de las más significativas.

Este año, esa fiesta cobra un significado profundo. Ella es la afirmación del juramento de la gran democracia americana de continuar por el sendero del supremo esfuerzo en pro de la causa aliada, causa sacrosanta que se opone a la diabólica de la regresión totalitaria.

Sólo algunos funcionarios públicos y municipales han guardado hoy ese día. Los hombres de las fábricas, lo mismo que las mujeres empleadas en la industria bélica, han querido trabajar más, con mayor ahínco, con mayor esfuerzo para rendir una tarea superior a las de todos los días, y ofrendársela a los trabajadores del mundo aliado que luchan con tesón para lograr la victoria. 160 barcos, en su mayoría de guerra, serán botados hoy, y se les pondrá la quilla. Este sólo dato está diciendo cuán gigantesco es el plan de trabajo yankee y cuán firme el propósito de triunfar.

En este día memorable para la gran nación del Norte, el pueblo de Costa Rica, que marcha al unisono con los ideales de la gran democracia americana, debe también hacerse el propósito de producir más. Será ésta la mejor forma de corresponder al esfuerzo americano en pro de la defensa y la integridad de estos países.

Los mejores retratos los hace Hernández

#### CONFERENCIAS

(Viene de la Pág. UNO)

cho en relación con el proyecto de correlación entre las actividades de Salubridad Pública y del Seguro Social, el secretario de salubridad pública invitó ayer a unas entrevistas a los miembros de esa comisión idel congreso.

El objeto es analizar en esas entrevistas las objeciones que en sus reportajes a LA TRIBUNA ha hecho el señor diputado don José Miguel Jiménez Sancho.

El señor secretario de salubridad pública, doctor don Mario Luján Fernández se referirá a esas con el objeto de llegar a un acuerdo con la comisión del congreso que deberá informar acerca del referido proyecto que ha sido presentado para ser tramitado en las sesiones extraordinarias del congreso.

## Día a día WENDELL WILKIE EN EL MEDIO ORIENTE

Wendell Willkie sigue siendo una de las figuras más pintorescas de la política yanqui. En estos momentos, es preciso decir que Wendell Willkie no tiene un segundo que le pueda decir: me coloco a la par. Y es que el ex-candidato republicano, es, por sobre todas las cosas, un americano ciento por ciento. Lo vemos hoy colaborar decididamente con Roosevelt. En éste no ha querido ver al enemigo que le aventaja. Simplemente ha visto al Presidente de los Estados Unidos. A su Presidente. Visto desde la posición en que un costarricense se colocaría, esto es: des de la pequeña arista que da su campanario aldeano, la actitud de Wendell Willkie parece un poco extraña. Mirando los hechos y a las personas actuar en un medio, superior, de mayor amplitud visual, se llega a comprender más fácilmente la actitud de Willkie. Dice un refrán que pueblo chico, infierno grande. Y para formarse un concepto más claro del colaboracionismo de Willkie es preciso tomar en cuenta ese aforismo. Wendell sería en cualquier otro país de América que no fuera Estados Unidos, un irreconciliable enemigo de Roosevelt, al que odiaría por sobre todas las cosas. Sería a manera de un candidato conservador nicaraguense ante el hombre liberal que es Somoza, demos por caso. No le pasaría por nada del mundo su resquemor y la derrota.

Pero estas cosas se nos ocurre decir ahora que Willkie, como enviado especial de Roosevelt, anda en jira por tierras, mares y cielos de Oriente. Ayer daba declaraciones a los corresponsales de guerra desde el frente de El-Alamein, tras de haber presenciado el desastre que siguió para los del Eje, tras cinco días de dura batalla. Las fuerzas de Rommel tuvieron que replérgarse. Mediante esta vigorosa acción aliada Rommel temporalmente tiene que posponer sus sueños de ocupar Alejandria y convertirse en dueño del delta del Nilo. Willkie estima que esta acción, que se ha trocado en victoria aliada, es todo un hecho decisivo dentro de la campaña del desierto. Y el optimismo del ex-candidato americano, es alentador.

Willkie visitará también la India. Nos parece oportuno reproducir unos conceptos de Walter Lippmann en el "Herald Tribune": El problema de la India es el de mantener independientes y unidos a unos pueblos que se sien-

## Perfil de día HERR HITLER NO HA PODIDO HACER PROSELITOS

Al columnista ha parecido oportuno, en vez de escribir, hoy lunes esta columna, reproducir unos conceptos no ha muchas semanas escritas por Anne O'Hare McCormick en el "New York Times", ahora que se ha vuelto a hablar en nuestros periódicos de la Carta del Atlántico a propósito de asuntos que nos incumben muy directamente a los centroamericanos:

"La Carta del Atlántico ha hecho prosélitos. El Presidente Roosevelt en su mensaje a Winston Churchill reafirmando la declaración firmada un año atrás, hace notar que el pacto se ha convertido en el punto central para "la unión de la humanidad entera" y, eso en verdad, es lo que ha ocurrido. Mientras las naciones unidas perdían batallas, conquistaban nuevos pueblos a su lado. Nada más notable que el hecho de que en todo el año, o si se quiere los últimos tres años, el Eje no haya podido atraerse un solo aliado voluntario a pesar de sus triunfos. Es indudable que sus éxitos podrán impresionar a ciertas naciones no beligerantes, como las de los árabes y los turcos; podrán afectar las decisiones finales de Francia y de España; pero hasta aquí, lo cierto es que todas las victorias alemanas no han logrado persuadir a nadie de que Alemania tenga que ganar la guerra".

### DUISBURG SUFRIÓ UN FUERTE BOMBARDEO

LONDRES, 7.—UP. — La real fuerza aérea inglesa atacó fuertemente la región industrial de Alemania en el valle del Ruhr. El principal blanco de los bombarderos ingleses fué Duisburg. Un gran número de bombarderos participó en el ataque. Se perdieron ocho aviones. Duisburg es uno de los más grandes empalmes ferroviarios del Ruhr y también tiene grandes concentraciones de industrias pesadas.

ten separados. Es el mismo problema que ha separado a muchos pueblos europeos sin que nunca se haya podido resolver por los políticos continentales, mucho más experimentados en la materia que los políticos de la India. Cualquier americano que crea factible solucionar el problema indio, encontrará cosa fácil, casi de niños, solucionar el problema europeo". Y Willkie va para la India antes de visitar a Europa.

## ESTA EN SAN JOSE, MARITZA ALONSO EMINENTE RECITADORA

VIENE EN MISION OFICIAL CULTURAL DE LA REPUBLICA DE CUBA

Ofrecerá unos recitales en el Teatro Nacional, debutar el próximo jueves.

ELEJIA DE LUIS LLORENS TORRES



Está en San José Maritza Alonso, eminente recitadora cubana, que viene en misión oficial cultural enviada por su gobierno.

Maritza no es desconocida para nosotros; sabemos de la fama de que viene precedida, por las impresiones de los grandes críticos, en los países de Europa y de este continente que en igual misión ya ha visitado.

Nosotros le presentamos nuestro cordial saludo pendientes de los recitales que ha de ofrecer en el Teatro Nacional, de los cuales el primero está anunciado para el próximo jueves, con la seguridad de que han de tener calurosa acogida por nuestro público, y honramos nuestras páginas, reproduciendo una Elejía de Luis Llorens Torres:

#### maritza

maritza alonso... Cuba canta al azur mar, al cielo azul... Zumba, en la escala de la rima, maritza en A E I O U maritza alonso en una hamaca, a media voz, a media luz, bajo las alas de un bohío bajo las alas de un bambú.

maritza alonso... Cuba en verso. Guajira en copla y en mujer. Cuba montaña, Cuba río, Cuba pájaro, Cuba pez. Vaiven y ola maritza alonso: vaiven ensueño y ola placer

maritza alonso. Y allá lejanía detrás del último después, la casi nada de la ola y el casi todo del vaiven

maritza alonso... Estrella en Franjas de plata y de zafiro Machete y pluma: dúo de Máximo Gómez y Martí. De la manigua ya dormida se suelta un humo azul en un ave azul que canta en cual la guitarra del mambú

maritza alonso... Estrella en Franjas de plata y de zafiro Machete y pluma: dúo de Máximo Gómez y Martí. De la manigua ya dormida se suelta un humo azul en un ave azul que canta en cual la guitarra del mambú

maritza alonso... Las Antillas Mar Caribe. Caliente ron de Cuba, Quisqueya, Borinquen la misma tierra, el mismo Con ella el guiro y la mar ambos a dos, ambos a dos en maratile-rile-rile, y en matarile-rile-ro.

maritza, maritza, maritza, desde la Habana hasta San Juan Humo que sube del tico Azúcar del cañaveral, Por lo cubana y por lo arte Puerto Rico la mecerá entre las pajas de un bohío entre las ramas de un palo

## BENITIN Y ENEAS

Por BUD FISHER



## A MEDIADOS DE OCTUBRE ESTARA TRABAJANDO LA NUEVA CENTRAL TELEFONICA DE SAN JOSE

Prácticamente ya está terminada su instalación, que dirigió un técnico americano,

Capacidad para 6.400 aparatos tendrá la central, que es lo mas moderno y vendrá a facilitar enormemente las comunicaciones telefónicas.— El sistema semi-automático simplifica mucho el manejo de las conexiones

Por información que se sirviera suministrarlos ayer tarde el Gerente de la Compañía de Fuerza y Luz, Mr. A. S. Gehrels, podemos informar a nuestros lectores, que será a mediados del próximo mes de octubre cuando este trabajo de la nueva central telefónica de San José.

En su oportunidad informamos de la llegada de ese equipo, que se dificultó bastante a consecuencia de los trastornos marítimos ocasionados por la guerra, pero al fin la compañía logró que se despaquara, habiéndose comenzado enseguida a montarla en el mismo local en donde está la antigua central, actualmente en servicio.

Se ha venido trabajando intensamente, día y noche, haciendo millones de conexiones, ya puede decirse que prácticamente está terminada la instalación de la nueva central, que tiene una capacidad para seis mil cuatrocientos aparatos, acabándose en consecuencia las dificultades ahora existentes por la falta de teléfonos.

Un técnico norteamericano ha estado dirigiendo los trabajos, habiendo contado con la cooperación de los más hábiles obreros nacionales que tiene a su servicio la compañía, cuyos conocimientos y destreza en la materia, han sido justamente reconocidos por

el técnico extranjero, que en la semana próxima se ausenará por haber terminado su labor.

Los beneficios que se derivarán con el funcionamiento de la nueva estación, son muy grandes y bien pronto podrán apreciarse, especialmente por el sistema semi-automático, que vendrá a simplificar mucho las conexiones y desconexiones cuando terminan las conversaciones, pudiéndose dar a todos los abonados, muy buen servicio. El esfuerzo de la compañía, y especialmente los empeños del gerente señor Gehrels por introducir estas mejoras aun en época tan difícil como ésta, han de reconocerse ampliamente.

## VAN AVANZANDO MUCHO LAS DOS AULAS QUE SE CONSTRUYEN EN LA URUCA

Insuficiente fué el edificio que construyó la Administración Cortés para la población escolar actual de La Uruca. Por eso este Gobierno acordó agrandar la escuela, gracias a un crédito de C 15.000.00 que gestionó un vecino y que aprobó el Congreso. Se hacen dos aulas grandísimas y se monta de nuevo la instalación sanitaria. Ya las nuevas paredes tienen dos metros de altura.

La nueva Junta Progresista ha tomado a su cargo varias iniciativas. Una de ellas es cuidar más del Cementerio. Se limpiarán las callejuelas, se sembrarán plantas ornamentales y se va a procurar que el 2 de noviembre haya misa de funeral en nuestra ermita en memoria de los muertos de esta localidad.

CORRESPONSAL

### INSISTE BERLIN EN LA CAPTURA DE NOVOROSSISK

NUEVA YORK, 7.—UP.— La radio de Berlín dijo que el alto man-

do alemán anuncia la captura de Novorossisk, base naval rusa en el mar Negro, que el botín capturado es muy grande y aun no se ha podido contar.

## 2.684.064.99 MONTO DE LAS ENTRADAS FISCALES EN AGOSTO

# RIESGOS DE GUERRA Y BOMBARDEOS

## Avisamos a nuestros clientes

que a partir del primero de Setiembre próximo podremos cubrir toda clase de

# RIESGOS DE GUERRA Y CONMOCION INTERIOR

sobre edificios, casas de habitación, existencias de mercaderías, industrias, talleres, bodegas, etc. en condiciones sumamente ventajosas.

SOLICITE INFORMES A NUESTROS AGENTES O DIRECTAMENTE EN NUESTRAS OFICINAS

**BANCO NACIONAL DE SEGUROS**

La ventas de la Fábrica Nacional de Licores pasaron de 450 mil colones

Las rentas aduaneras fueron aproximadamente de 600 mil colones, acusando apreciable merma en comparación con las de meses anteriores

Hemos tenido conocimiento de que el monto de las entradas fiscales durante el mes de agosto que acaba de terminar, ascendió a C 2.684.064.99, de acuerdo con los datos oficiales de la administración principal de rentas.

Las rentas aduaneras, que siempre han constituido el mayor aporte económico, fueron aproximadamente de unos seiscientos mil colones, habiéndose rebajado ya bastante en relación con las de los meses anteriores.

Las ventas de la fábrica nacional de licores pasaron de los cuatrocientos cincuenta mil colones, siendo esta una de las mejores rentas actualmente existentes.

### ABSOLUTA TRANQUI..

(Viene de la Pág. UNO)

lega "La Tribuna", a las detenciones ocurridas en Nicaragua con motivo de la circulación de hojas sueltas que las autoridades de Managua conceptúan como subversivas.

Los detenidos son todos ellos miembros prominentes del partido conservador, que desea ir a las elecciones libres para buscar sucesor al general Somoza, una vez que éste termine el periodo para que fué electo.

Los círculos de esta capital allegados al gobierno del general Somoza han manifestado esta mañana que la paz reina en aquel país, sin que se note alteración alguna en el ritmo diario de la vida. Esta mañana, el general Carlos Llanes, a quien se ha citado como probable candidato del partido conservador, dirigió un cable al presidente Roosevelt, redactado en los siguientes términos:

"Como candidato del partido conservador de Nicaragua, pido a V. E. intervenir por la libertad de com-patriotas detenidos en Nicaragua. Afectísimo,

Carlos Reyes Llanes".

# BOTELLAS

**VENDA SUS BOTELLAS VACIAS  
EN ESTE MES DE SETIEMBRE!!**

(Directamente a la Fábrica o a sus Agencias

Después NO las recibiremos pues nos lo impide el gran movimiento de fin de año.

**FABRICA NACIONAL DE LICORES**

## PROFANADA LA TUMBA DEL EMINENTE MEDICO ANTONIO MAGGIORANI

MANOS SACRILIGAS HAN SACADO DE SU CONCAVIDAD LAS  
LA INSCRIPCION DE LA PLANCHA DE MARMOL QUE CU

No queremos por eso responsabilizer a nadie, pero si del lastimoso  
esa bóveda que guarda los restos de un médico de la Casa Real Ita  
eminente

Demostraremos los adelantos que tuvo la Sociedad de Mútuo Soc  
directores eran demócratas y el retroceso que ha tenido bajo el  
dice don A. Arié.

Manos sacrilegas han sacado de su concavidad las letras de plomo con que se habria rellenado la inscripción de la plancha de mármol que cubre la bóveda del recordado doctor don Antonio Maggiorani. No queremos por eso responsabilizar a nadie, pero si del lastimoso abandono en que se haya esa bóveda, en que se guardan los restos de un médico de la Casa Real italiana, la Legación de Italia, en primer término, y ciertas entidades de la colonia que han pretendido ser aquí el exponente máximo del sentimiento de italianidad, debían por decoro, por honor y por deber, haber cuidado ese sitio sagrado, no propiamente por el hecho de que el doctor Maggiorani fuera el médico de los reyes de Italia, sino porque aparte de tratarse de un científico eminente, el doctor Maggiorani había combatido por las guerras de la Independencia italiana y había tomado parte en la épica batalla de Mentana, al lado de Garibaldi, el 3 de noviembre de 1867.

En la propia Roma, y precisamente en el Hospital de San Juan de letrán, el nombre de ese recordado apóstol de la medicina está incrustado en uno de sus salones dedicados a los afectados de la peste blanca, enfermedad a la cual el doctor Maggiorani había con particularidad dedicado gran parte de su vida.

Cuando la Sociedad Italiana de Socorro Mutuos hallábase en otras manos, o mejor dicho en manos democráticas, la tumba del doctor Maggiorani era objeto de atención y de vigilancia, y todo ful que esa entidad cayera en poder de elementos adversos, para demolerla de pie a cabeza.

De 120 socios activos se han reducido a un número insignificante y que ni ellos mismos conocen, ninguno de ellos paga siquiera sus cuotas, y los tres que forman el cerebro de la Directiva,

ANUNCIESE EN "I

### PLENA DERROTA SUFRIO ROMMEL

EL CAIRO, 7. UP. — Las columnas volantes inglesas están acosando constantemente a la retaguardia alemana que cubre la retirada hacia el oeste del ejército

del mariscal alemán Erwin Rommel. Las fuerzas británicas hostilizan incansablemente al grueso de la fuerza enemiga. El mariscal Rommel llevó refuerzos de aviación para ayudarle a cubrir su retirada, reorganizar sus fuerzas y estudiar su maniobra siguiente. Es plenamente palpable que Rommel sufrió una derrota en la primera fase de su campaña. En el sector norte las patrullas británicas también estuvieron activas.

# Oficina de Racionamiento de la

LA DISTRIBUCION DE LOS CUPONES CORRESPONDIENTES A LOS VEHICULOS EN GENERAL,  
CINA DESDE EL 5 DE ESTE MES DE LAS 8 A LAS 11 HORAS Y DE LAS 13 A LAS 16, (1 A 3 DE LA  
PARA LA OBTENCION DE LOS CUPONES CORRESPONDIENTES AL MES DE SETIEMBRE, D  
NA LA CEDULA DE IDENTIDAD, LICENCIA DE RUEDO Y LA REVISION, (MES DE AGOSTO) Y EL TA  
LOS DUEÑOS DE AUTOBUSES DEBEN PRESENTAR ADEMAS SU TARJETA DE CAPACIDAD.

Jefe Oficina de I



# MUNDO SOCIAL

## AL PUBLICO

Con el objeto de beneficiar a los que usan el tranvía de Guadalupe, hemos puesto a la venta, de esta fecha en adelante, tiquetes con descuento, los cuales se expenden en nuestras oficinas.

*Compañía Nacional de Fuerza y Luz S. A.*

### LA FIESTA DE ESTA MAÑANA EN LA ESCUELA REPUBLICA DE EL SALVADOR

Mucho agradecemos el envío de la presente invitación, sobre el festival escolar que tuvo lugar esta mañana en la Escuela República de El Salvador y el que resultó muy lucido:

La Escuela República de El Salvador se complace e invitar a us-

ted al homenaje que tributará a señor Delegado a las Conferencias Centroamericanas, profesor don José Andrés Orantes, el 7 del corriente mes, consistente en una Asamblea que se iniciará a las 9 de la mañana, de acuerdo con el programa que nos permitimos adjuntarle.

Muy atentamente,

**Aida F. de Montagné.**  
Directora.

### PARA LOS ESTADOS UNIDOS POR LA VIA AEREA

Rumbo a los Estados Unidos de Norteamérica se ausenta el joven don Eduardo Rodríguez Besutti, hijo del coronel don Manuel Rodríguez Torra, Oficial Mayor de la Secretaría de Guerra. LA RAZON le adelanta su saludo de despedida.

### FIESTA DE QUINCE AÑOS EN EL CLUB UNION

Con motivo de celebrar sus quince años la simpática amiga Cecilia Borbón, hija del coronel don Ernesto Borbón y de la estimable dama doña Maruja R. de Borbón, ofrecerá una fiesta a sus amistades en el Club Unión. LA RAZON le adelanta sus felicitaciones.

### BAILE DEL HAPPY BOYS CLUB

En celebración del primer aniversario de su fundación, el Happy Boys Club dará próximamente un baile para el cual circularán las invitaciones en estos días.

### RESTABLECIMIENTO

Ha restablecido de su pasada dolencia, la bella señorita María Borges. LA RAZON celebra mucho su reposición.

### MATRIMONIO CORDERO ZUÑIGA-MADURO MURILLO



Señorita CLARA VIOLETA MADURO

Con motivo de las próximas nupcias del joven licenciado don Hernán Cordero Zúñiga y de su prometida, la bella señorita Clara Violeta Maduro Murillo, hijos de los estimables hogares del doctor don Francisco Cordero y doña Rosarito Zúñiga Montúfar de Cordero y de don Moisés Mdauro y doña Clarita Murillo de Maduro, sus amistades los agasajarán con una fiesta danzante, la noche del próximo sábado en el Club Unión. LA RAZON les adelanta a los futuros contrayentes sus mejores votos porque sean muy felices.

## SECRETARIA DE HACIENDA Y COMERCIO

# AVISO:

Las estaciones distribuidoras de gasolina que tengan más de una bomba, podrán adquirir de la Fábrica Nacional de Licores, alcohol para mezclar con la gasolina bajo las siguientes condiciones:

El precio del alcohol puesto en las estaciones de San José, será de ₡ 2,25 el galón.

Los tanques en que se haga la mezcla deberán estar vacíos y el empleado de la Fábrica que haga la entrega del alcohol lo depositará en ellos comprobando previamente que el interesado tiene en su poder igual cantidad de gasolina que será agregada inmediatamente para hacer la mezcla.

Los cupones para obtención de gasolina entregados por la OFICINA DE RACIONAMIENTO, darán derecho para adquirir MEZCLA a aquellos que quieran usarlo y en este caso por el DOBLE de la cantidad indicada en ellos.

**PROSPERO GUARDIA M**

Administrador de la Fábrica Nacional de Licores

**Vº Bº JORGE ESCALANTE B.**  
Jefe Oficina de Racionamiento

### HOY SE CELEBRA LA FIESTA NACIONAL DE BRASIL

Celebra hoy la pujante república del Brasil su Fiesta Nacional, fecha gloriosa en sus anales patrios, una de las más prósperas naciones del mundo entero. Por sus grandes heroísmos, por su ejemplar esfuerzo en el trabajo, por su amor al orden y al progreso y por su cultura. Hoy a las cinco y media de la tarde, el Excmo. señor don Enrique Loudet, Ministro de la hermana república de Argentina en Costa Rica y Nicaragua, ofrecerá una interesante conferencia por radio, sobre Brasil. LA RAZON se une jubilosa en este día al gobierno y pueblo brasileños, presenta sus más cumplidos respetos al Excmo. señor don Gois Monteiro, Ministro Plenipotenciario del Brasil en Centro América y Panamá y brinda por el constante bienestar y prosperidad del gobierno de aquel país hermano, cuyos destinos rige el Excmo. señor don Getulio Vargas.

### PARTIO EL PUBLICISTA SR. SIRI



Recoge la gráfica el momento de la partida ayer por vía aérea del publicista católico don Carlos A. Siri, enviado del N. G. W. C. News Service, quien por varios días estuvo entre nosotros en misión relacionada con su importante cargo. Con él aparece el profesor don Julio Fonseca, con su apreciable familia, despidiéndole en el aeropuerto de La Sabana.

## LA GIMNASTICA DERROTO AL HEREDIANO

POR CINCO GOLES A TRES LE PROPINO ESTA DERROTA A LOS FLORENSES

Nota de Marc Mario sobre los juegos de ayer

EL HEREDIANO va de capa caída. No es ya el conjunto magnífico de otrora. En este campeonato no nos ha gustado su actuación. Ha bajado gradas. ¿Qué le ocurrirá? Ayer cayó estrepitosamente. Le propinaron cinco "tacacos" y sólo pudo "empiolar" tres. Tuvieron los florenses algunas actuaciones buenas. Pero pesando lo bueno de ahora con lo buenísimo de antes, hay que creer o reventar: va de capa caída. Los gimnásticos actuaron bien. Se impusieron lujosamente. Los felicitamos.

ORION Y LIBERTAD jugaron un primer tiempo interesantísimo. Hicieron un "Time" novedoso, digno de ser destacado. Hizo dos tantos cada cuadro. Los libertos dejaron hecho el primer goal. Los oriones se crecieron, y castigaron, logrando el empate, y empujaron otra bola a sus rivales. Estos de un tiro libre empujaron. El segundo tiempo se caracterizó por la ausencia de anotaciones. Se empujó un verdadero duelo en este segundo tiempo. Pero como los que ocurren en el Canal de la Mancha, de costa a costa, los daños: visibles, en este caso, los goals, no se apreciaron...

## PARA EL MES ENTRANTE LA TEMPORADA INTERNACIONAL DE BEISBOL CON NICARAGUA

El equipo nicaraguense "Cinco Estrellas" realizará la jira en esa oportunidad

Ha sido postergada en vista de que ese equipo representará a Nicaragua en la serie mundial de beisbol en Cuba

Como es sabido, pues así lo nos informado, está para ser concertada y jugada una temporada internacional de beisbol entre Costa Rica y Nicaragua siendo los encuentros correspondientes a la temporada en el Estadio Nacional.

La temporada se estaba concertando para este mes con el equipo "CINCO ESTRELLAS" de Nicaragua. Pero dicho equipo representará a Nicaragua en las

### GUATEMALTECOS

(VIENE de la Pág. UNO)

"El relator sin nombre de esta historia de pesadilla, cuenta que, al llegar a Munich, encontró en un campo de concentración a otros guatemaltecos entre ellos al conjunto de una marimba que tocaba en Hamburgo, bajo la dirección de Antonio García. Y vió, asimismo, tratados con la misma brutalidad que la Gesta po usa con todos los prisioneros, sin excepción, a varios jóvenes salvadoreños, integrantes de otro conjunto artístico que, con una marimba, había recorrido Europa bajo la dirección de Andrés Cañas.

Dichosamente, la Cruz Roja Internacional intervino en su favor y todos los prisioneros guatemaltecos y salvadoreños y de otras nacionalidades pasaron al Salzburgo, donde ya se les dió algo para mitigar el hambre en que se les había mantenido, se les proveyó de cigarrillos, y, sobre todo, se les desinfectó para desembarazarlos de los piojos y otros parásitos que son el peor martirio que sufren los prisioneros alemanes en casi todos los campos de concentración.

Respecto al hambre general en el Reich y países ocupados, cuenta cosas tremendas: En Hamburgo, los judíos y otras gentes andaban por las calles tras las gentes que comían papas crudas, para recoger las cáscaras y comerse las. En Francia, impera también el hambre en general. Los niños y los viejos se lanzan, tanto en la Francia ocupada como en la no ocupada, al asalto de los trenes que llevan viajeros, pidiéndoles un pedazo de pan para acallar su hambre. Y en España se ven escenas parecidas.

En Alemania, es tal el hambre

competencias por la Copa Mundial que se jugará en la ciudad de la Habana.

En vista de ellos los dirigentes del CINCO ESTRELLAS ha hecho ver que pueden realizar la temporada en el siguiente mes, o sea en octubre. Ha sido aceptada la indicación en referencia y será en esa oportunidad cuando sean los encuentros de esa temporada internacional de beisbol.

del pueblo y la aficción de las autoridades, que éstas decapitan al campesino que se atreve a matar una gallina o un cerdo para alimentar a su familia. Los campesinos alemanes odian la guerra y odian al nazismo".

La Directiva General de la

## FEDERACION NACIONAL DE BEISBOL DE COSTA RICA

invita por este medio a todos los elementos representativos del beisbol nacional y los encarece para que asistan puntualmente a su siguiente reunión ordinaria, que deberá celebrarse a las veinte horas del día lunes siete de setiembre de 1942, en el local de costumbre, calle 21 entre avenidas 6 y 8, o sea en los salones del Gimnasio Nacional, antiguo Tennis Club, en el Barrio González Lohmann, 250 varas al sur de la Botica Primavera, con el fin de efectuar un cambio de impresiones dirigidas a ultimar los detalles aún pendientes por definir, respecto de su participación en el desfile deportivo que se celebrará en el Estadio Nacional, a las ocho horas del día quince de setiembre del corriente año, como muestra de solidaridad del deportismo nacional, con la política internacional del gobierno.

H. H. BONILLA, Presidente

NOTA: Esta invitación incluye al Colegio de Arbitros de Beisbol, a las Directivas de los Clubes afiliados y sus miembros, a los dirigentes de los equipos y a los jugadores.

## HACE CINCO MESES QUE LE ESTAN DEBIENDO A UN TRABAJADOR COSTARRICENSE QUE ESTUVO EN EL CANAL DE PANAMA

Por enfermedad comprobada fué repatriado Mr. Collins, Inspector de Trabajadores de la División del Pacífico, en Balboa, le extendió un recibo por veinte dólares para hacerlos efectivos en San José. El representante de la Zona aquí, no ha hecho efectivo el pago de esa deuda, sino que ha amenazado al trabajador con mandarlo a la cárcel

A nuestras oficinas se presentó esta mañana el trabajador José J. Boza, quien vino a denunciar por medio de nuestro diario el hecho siguiente: Desde hace cinco meses regresé al país, tras de haber trabajado en Canal Zone como pintor por algún tiempo. Fui suspendido de mi trabajo por motivo de una operación, conforme dictamen de los médicos de Ancón. El consueño Juan Dávila, me dió el pasaje de regreso a nuestro país. En la Zona me quedaron debiendo veinte dólares. En nota que me extendió el inspector de Trabajo, Mr. J. M. D. Collins, di-

rigida al representante del Canal de Panamá en esta capital o sea, Mr. Scoffey, dice que Boza, tiene derecho al reclamo de veinte dólares y que a la entrega de esa nota se le entregó el dinero al interesado, que es por concepto de tiempo de enfermedad. Tiempo: de abril 12 al 14 de 1942.

El citado representante del Canal de Panamá no ha hecho e-

fectivo el pago de ese dinero. El interesado tiene otras constancias de la División del Pacífico del Canal, sita en Balboa C. Z., pero en vez de "hacérseme el pago, se me ha amenazado, si vuelvo a cobrar, con llevarme a la policía" y como trabajador costarricense, quiero delatar esto al público.

José Joaquín Boza.

### GRANDES INCENDIOS EN EL RUHR

LONDRES, 7.—UP. — El ministro

rio de aviación anunció que los vuelos de reconocimiento efectuados esta mañana revelaron que todavía hay grandes incendios en el Ruhr.

## DIRECCION GENERAL DE TRANSITO

# SE PONE EN CONOCIMIENTO DE LOS CONDUCTORES DE VEHICULOS

QUE A PARTIR DEL LUNES 7 DEL PRESENTE MES, Y MIENTRAS ESTE EN VIGENCIA EL RACIONAMIENTO DE GASOLINA, LAS CALLES Y AVENIDAS DE UNA SOLA VIA, CON EXCEPCION DE LA AVENIDA FERNANDEZ GUELL Y CALLES ALFREDO VOLIO Y SEGUNDA, LO SERAN HASTA LAS 19 HORAS.

DONATO IGLESIAS

Director General de Tránsito

# PROXIMO VIERNES REGIO DEBUT VIRGINIA FABREGAS

DE LA COMPANIA DE DRAMA Y COMEDIA:

## 166 buques de guerra botan hoy los EE. UU. con motivo del Día del Trabajo

NUEVA YORK, 7 UP.— Hoy lunes se celebra el día del Trabajo en Estados Unidos y solamente los trabajadores de oficina y los del estado y municipio disfrutarán del día de asueto.

Los astilleros botarán o colocarán las quillas de 166 barcos de guerra en su mayoría y mercantes algunos. El presidente Roosevelt dirigirá al congreso un mensaje explicando su plan para controlar la inflación. Esta noche el mandatario estadounidense dirigirá al pueblo norteamericano un mensaje por radio.

### MENSAJES AMERICANOS A MOSCU Y BERLIN CON MOTIVO DEL DIA DEL TRABAJO

WASHINGTON, 7.—UP.— Con motivo de la celebración del día del Trabajo, las ciudades ocupadas o asediadas de Europa recibirán mensajes de salutación transmitidos por onda corta de ciudades norteamericanas que llevan los mismos nombres que ellas. Los mensajes serán propalados en los diversos idiomas y llegarán a toda Europa. La ciudad de Moscú (Vermont), enviará el siguiente mensaje a Moscú (Rusia): "Os saludamos por vuestra valiente lucha en defensa de vuestra patria y vuestro modo de vida. Os prometemos producir más víveres en nuestras granjas y luchar hombro a hombro con vosotros en el campo de batalla, a fin de que nuestro común enemigo, el fascismo, sea eliminado de los mapas". La ciudad de Berlín (Pennsylvania), transmitirá el siguiente mensaje a la capital del Reich: "No estamos en guerra con los alemanes. Luchamos contra vuestros insanos gobernantes que se compla-

Roosevelt enviará hoy un mensaje al Congreso y pronunciará un discurso esta noche con motivo de la fiesta de hoy

### NIEGA MOSCU QUE HAYA CAIDO LA GRAN BASE NAVAL DE NOVOROSSISK EN PODER DE LOS ALEMANES

Si efectivamente hubiese caído esa base en manos nazis, la flota rusa del Mar Negro, compuesta por más de cincuenta unidades, tendría que refugiarse en la rada de Batum. LOGRA LA AVIACION AMERICANA EN EL MEDITERRANEO CAUSAR SERIOS DEASTRES AL EJE EN CANDIA

Cien mil personas tributaron un cálido homenaje al ex-Presidente Justo de Argentina a su llegada hoy a Río de Janeiro.— El General Justo es General de División Honoris Causa del ejército brasileño y ha ofrecido combatir al lado de las fuerzas cariocas

cen en torturar y asesinar y contra vuestro fuere, que obliga a los obreros a trabajar bajo la amenaza de la gestapo". Otros mensajes serán enviados a las ciudades homónimas desde Atenas (Pennsylvania), Amsterdam (Nueva York), Oslo (Minnesota) y Varsovia (Carolina del Norte).

### EL EX-PRESIDENTE JUSTO, DE ARGENTINA LLEGO A RIO

RIO DE JANEIRO, 7. UP.— 100 mil personas de todas clases sociales se congregaron ayer en el puerto aéreo para recibir al general argentino Agustin P. Justo, expresidente de aquella república. El general Justo voló de Buenos Aires a Río de Janeiro en un bombardero brasileño escoltado por 15 aviones de combate. Recientemente el general Justo que tiene grado honorario de general en el ejército brasileño, ofre-

ció sus servicios al Brasil con motivo de la guerra. Presidente Getulio Vargas lo invitó a las fiestas del aniversario de la independencia del Brasil que se celebran hoy.

### 17 BARCOS DE UN CONVOY HUNDIDOS POR SUBMARINOS ALEMANES

ZONA DEL GOLFO DE ARABIA, 7.—UP.— Los cazas alemanes derribaron a quince aviones enemigos en el mar al sur de Corfú. Después de realizar algunos vuelos de hostigamiento ineficaces durante el día, la aviación británica atacó anoche el oeste de Alemania. Hubo víctimas entre la población civil y daños en los barrios de varios lugares, especialmente Duisburg. Según las informaciones recibidas hasta el momento, fueron derribados once de los aviones atacantes. El enemigo perdió otros

siete aparatos durante incursiones sobre las regiones ocupadas en el oeste. Nuestros bombarderos ligeros atacaron en el día de ayer objetivos de importancia militar del sur y centro de Inglaterra e instalaciones portuarias en la costa norte, arrojando sobre ellos bombas de gran calibre. Durante la noche, nuestros bombarderos atacaron astilleros e instalaciones portuarias y se observaron numerosas explosiones. Como se anunció en un comunicado especial, frente a la costa este de América, en el Atlántico y frente a la costa oeste de Africa, los submarinos alemanes hundieron a 17 barcos, con un total de 180.000 toneladas de registro bruto que navegaba en convoy o aisladamente.

### ES GRAVE LA SITUACION DE LA FLOTA RUSA EN EL MAR NEGRO

LONDRES, 7.—UP.— (Por Sidney Williams).—La relación aérea relativa a la conquista de la plaza de Novorossisk, de ser cierta, indica que la flota rusa del mar Negro deberá retirarse a su última base: Batum, situada cerca de la frontera turca y es evidente que en ese caso, la capacidad de la flota para interceptar los envíos alemanes por mar desde Crimea, así como al Cáucaso, quedará apreciablemente restringida. Batum es un puerto adecuado para los cruceros, destructores y submarinos que en número aproximado de 50, integran la flota, pero es dudoso que el viejo acorazado "Patiskaya Kommuna", que es la nave insignia de la flota, pueda encontrar una base segura allí. La mayoría de los observadores militares locales abriga muy pequeñas esperanzas de que Stalingrado pueda resistir mucho más tiempo y algunos insinúan que es probable que el mariscal Timoshenko esté ya retirando el grueso de las fuerzas de defensa al otro lado del Volga, mientras contingentes contienen el avance. A este respecto se sugiere que la caída de Stalingrado siempre y cuando ocurra, probablemente tendrá importantes repercusiones en el frente de Egipto, donde es posible que los refuerzos pequeños que pudieran enviar los alemanes desde el frente oriental, después de la caída de la ciudad llave del Volga, hagan inclinar la balanza en favor de Rommel, a pesar de lo que ahora aparece como una importante derrota alemana. Los observadores militares también formulan conjeturas acerca de la posibilidad de ataques a Turquía.

biaron en la tarde de hoy más de cien disparos con la artillería germana emplazada en el sector francés ocupado.

### ROMMEL PIERDE LA OPORTUNIDAD DE PODER LANZARSE SOBRE ALEJANDRIA Y EL VALLE DEL NILO

EL CAIRO, 6. UP.— Por el momento ya se ha despedido la amenaza de Rommel contra Alejandria y valle del Nilo, mediante los severos golpes que le asestaron los tanques, fuerzas de infantería y la aviación británica y norteamericana que constantemente atacaron las concentraciones y líneas de aprovisionamiento del eje. Para asestar golpes a una de las fuentes de refuerzos del eje los aviones de bombardeo pesados norteamericanos atacaron ayer la bahía de Candia en Creta, logrando impactos directos en la navegación, muelles y una planta de energía eléctrica que quedó inutilizada. Simultáneamente aviones de bombardeo pesado británicos atacaron aeródromos cerca de Candia.

Próximo domingo!—¡A todas las madres de Costa Rica! Sara García, en el imponente éxito superior al "Jalisco" LA GALLINA CLUEVA

Próximo Viernes, PALACE! Grandiosa velada para recibir al cuadro Buenos Aires que regresó de México! Todos los artistas! Un programa monstruo! Tomando parte la CORTE SUPREMA del ARTE

Pronto: Diana DURBIN en "CASI UN ANGEL" y Libertad LAMARQUE en YO CONOCI A ESA MUJER

Hoy, Lunes 7 Setiembre 1942

PALACE  
A las 3, 7 y 8.45 — C 1.00  
"EL SOLDADO DE CHOCOLATE"  
por Nelson Eddy y Rise Stevens

VARIEDADES  
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50  
"LO QUE DIJO EL AIRE"  
por Red Skelton

MODERNO  
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50  
Michelle Morgan y Paul Regreid en "JUANA DE PARIS"

IDEAL  
A las 7 y 8.45 — C 0.40  
"LA SOMBRA DE LOS ACUSADOS"  
por William Powell

LIBANO  
A las 7 y 8.45 — C 0.50  
"EL POBRE OCULTO"  
por Jack Holt

KEITH  
A las 7 y 8.45 — C 0.40  
"EL DIFUNTO PROTESTA"  
por Robert Montgomery

### MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

MULTAS SOBRE ACERAS Y CANOAS SIN CONSTRUIR, SOLARES ABIERTOS SIN CONSTRUIR Y ACERAS Y CANOAS EN MAL ESTADO

Por acuerdo N° XIII del 19 de junio del corriente año, debidamente aprobado por el Poder Ejecutivo, se dispuso cobrar, a título de multas, la siguiente tarifa trimestral

Aceras en mal estado	.....	C 1.00
	por metro lineal	
Aceras sin construir	.....	C 1.50
	por metro lineal	
Canoas sin construir o en mal estado	.....	C 0.50
	por metro lineal	
Solares abiertos o cerrados con alambre	.....	C 5.00
	por solar c./trimestre	

ESAS MULTAS EMPEZARAN A IMPONERSE A PARTIR DE HOY, DE ACUERDO CON LOS INFORMES QUE RINDA EL INSPECTOR DE ACERAS Y CANOAS.

San José, 1° de Setiembre de 1942.

M. RODO,  
Gobernador de la Provincia  
(Ejecutivo Municipal)

Mañana: Roberto Fugazot, en: Y LOS SUEÑOS PASAN

Próximo jueves: Libertad Lamarque y Hugo del Carril, en: MADRE SELVA

Próximo sábado a las 3: William Boyd, en: TRES VAQUEROS EN ARABIA

Próximo domingo a las 7: Arturo de Córdoba y Mapy Cortés, en CINCO MINUTOS DE AMOR

### RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 — C 1.00

Gene Tierney, en: CUANDO MUERE EL DIA

### CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50

MADRE CONTRA HIJA  
¡No es apta para menores!

### ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.50

Nini Marshall, en: CANDIDA MILLONARIA

### AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50

Conrad Veidt, en: TEMPESTAD SOBRE ASIA

### CASTRO

A las 7.30 — 0.40

Elias Alippi, en: CALLEJON SIN SALIDA